

Chaos und Destiny: Die letzte Entscheidung

Von Lady-Delish

Chaos ritt auf Destiny um den letzten Kampf aus zu tragen.

Als die Beiden Omega aufschreien hören wussten sie wo der letzte Kampf ausgetragen wird. Sie brauchten noch eine Stunde bis sie dort waren.

Es war ein Wüsten gebiet wo sie Kämpften.

Omega ist ziemlich groß, Destiny ist ein Mischling aus drei verschiedenen Drachen. Einmal aus dem Doppelhorn-Drache, dem Sleeper und dem Panzer-Drachen.

Destiny ist auch sehr groß.

“Omega deine Zeit ist gekommen. Die Welt wird so sein wie sie einst war”, sagte Chaos.

Destiny donnerte laut auf.

“Das werden wir sehen Chaos. Dein Drache wird zusehen wie sein Besitzer sterben wird”, sagte Omega höhnisch.

Chaos lachte nur. Als alles gesagt wurde ging der Kampf los.

Sie prallten immer und immer wieder aufeinander.

Omega ging langsam aber sicher die Kraft aus.

Chaos und Destiny merkten es, sie sammelten ihre ganze Energie für den letzten entscheiden Schlag.

Es war vollbracht, die Himmelsdrachen hatten verloren.

Die Erddrachen sind die endgültigen Sieger.

Die Erde ist gerettet. Bis zum nächsten Atem zug.